



El círculo infantil Amalia Simoni fue el primero que se inauguró en la provincia de Camagüey en el año 1961.

Esta es una edificación llena de historia. Aquí radicaba la famosa “creche”, un lugar donde se cuidaban los niños de las familias más solventes; y con la Revolución se convirtió en una institución de la Primera Infancia, fundado por nuestro Líder Histórico Fidel Castro Ruz y la eterna presidenta de las mujeres cubanas, Vilma Espín.

Hoy sus educadoras no escatiman esfuerzos para aportar saberes y mantener el bienestar de quienes como dijo el Héroe Nacional cubano, José Martí, "son los que saben querer, son la esperanza del mundo".